

Le maire Leduc participe à la fête de quartier du secteur A de Brossard

Brossard, le 14 septembre 2017 – Le maire de Brossard, Paul Leduc, en compagnie de conseillers municipaux, dont la conseillère des secteurs A-B, Francine Raymond, a participé à la fête de quartier du secteur A, parrainée par la Fondation d'entraide de Brossard, le 2 septembre dernier, au parc St-Alphonse.

Cette fête de quartier, à laquelle de nombreux citoyens ont participé, s'est déroulée dans une ambiance festive alors que dame nature était au rendez-vous. Le maire était enchanté d'avoir l'occasion d'échanger avec les résidents du secteur A, en toute convivialité. Blé d'Inde et hot dog gratuits figuraient au menu de cette journée.

Mentionnons que la Fondation d'entraide de Brossard soutient les personnes démunies, défavorisées ou handicapées sur le territoire de la ville. Elle donne notamment des fournitures scolaires aux enfants et des paniers de Noël aux familles dans le besoin.



Paul Leduc, maire de Brossard, Francine Raymond, conseillère municipale du secteur, ainsi que les conseillers municipaux Pierre O'Donoghue (secteurs B-A) et Daniel Lucier (secteurs M-N).